

Reunión con el partido Vox.

El domingo 7 de noviembre de 2021 a las 12:00 horas tuvimos una reunión con el partido Vox Moncada.

Por parte de Vox vinieron la concejala Elena Carrasco, Amparo y Queralt. Por parte de la Asociación estuvieron el presidente José Alberto Castelló, el secretario José Luis Catalá, el tesorero Pedro José Aranda y los vocales Marcel Goyvaerts y Antonio Pérez.

La reunión se celebró en el local de la Asociación en el Centro Social de Masías.

El motivo de la reunión pedida por Vox era conocer los problemas que tenemos en Masías. Ya los saben porque Queralt vive en Masías pero querían tener una información 'oficial'.

Las carencias del barrio son las de siempre: Faltan tramos de alcantarillado (barrio del Grao, calle 135, Daniel Comboni). Faltan aceras y asfaltado de calles, algunas tenían que haber empezado a asfaltarse en septiembre y no ha sido así. No hay ninguna acera de las pocas que existen que sea accesible (como la de salida del apeadero). El alumbrado. Limpieza más a menudo. Estaría bien tener un grupo de encargados de la limpieza para el barrio de Masías que por su tamaño hace falta. Una buena señalización del autobús urbano (padas e itinerario).

Elena estuvo tomando nota y dentro de sus posibilidades (son 2 concejales en el Ayuntamiento) se encargarán de recordar nuestros problemas en los plenos.

Estuvieron hasta las 13:00 horas. Nos fuimos todos juntos del local (Pedro Aranda se encargó de atender a las visitas que tuvimos en la guardia).